

zu TOP

Mainz, 23.09.2015

Anfrage 1726/2015 zur Sitzung am 30.09.2015

Tennisplätze für den TC Römerquelle (CDU)

Den Tennisclub Römerquelle aus Finthen gibt es seit 1977. Der Verein hat jedoch derzeit keine Plätze im eigenen Stadtteil, weil der am 31. Dezember 2014 ausgelaufene Pachtvertrag für die Anlage am Sertoriusring in Finthen nicht verlängert wurde. Seither ist der Club auf der Suche nach einer Lösung, damit die Mitglieder ihren Sport wieder wohnortnah ausüben können. Bereits seit längerem interessiert sich der Verein für eine städtische Fläche neben der Finther Bezirkssportanlage. In der Allgemeinen Zeitung vom 22. Januar 2015 hieß es dazu wörtlich: „Das Sportdezernat betrachtet das Ansinnen mit Wohlwollen“, sagt Referent Andreas Drubba. Allerdings: Solange unklar ist, ob es in Finthen mal eine Mehrzweckhalle gibt, deren Standort neben der Bezirkssportanlage liegen könnte, gibt die Stadt den Grund und Boden nicht her. Denn auf diesem würde im Fall eines Hallenbaus der Parkplatz errichtet.“ Mittlerweile steht allerdings fest, dass neben der Bezirkssportanlage keine Mehrzweckhalle gebaut wird.

Wir fragen deshalb die Verwaltung:

1. Ist die Verwaltung bereit, die städtische Fläche neben der Bezirkssportanlage an den TC Römerquelle zu verpachten?
 - Wenn ja, wie sehen die weiteren Schritte und der Zeitplan aus? Gab es bereits Gespräche mit dem Verein bzw. wann sind diese geplant?
 - Wenn nein, warum nicht?
2. Was hat die Verwaltung bisher unternommen, um dem Verein zu helfen?

Hannsgeorg Schönig
Fraktionsvorsitzender